
COMPTE-RENDU DE LA REUNION  

DU JEUDI 27 JUIN 2013 
 

 

 

Présents : GIRARD Laurent, BALLANDRAS Baptistine, HERNANDEZ Emmanuelle, VERCHERE 

Sandra, DELANOE Christian, CHEVALIER Claudine 

 

Excusés : BOUFFAUD Anne 

 

Absents : ANDRIEU Carine, RICHARD Claire. DECEVRE David DANJEAN Sylvie COPIER 

Marianne, GIRARD Gaëlle, HERIN Anne Sophie, IGOU Sandrine, PRESTI Rachel, REVILLON 

Sophie, MONNERET Bénédicte, COTTE-PATAT Pierre-Jean, FERREIRA Emilie, BERGEON Muriele, 

BOURGIN Vanessa, RAMAGE Muriel, 

 

 

 

  Conseils d'écoles : 

 

L’Etraz : 

 

- L’aide personnalisée s’est bien passée. 

- Sortie scolaire à la ferme de Saint Eloi. Bil:an positif. Remerciement au 

sou des ecoles pour (948€ pour les grands/moyens et 650€ pour les petits) 

- Exercice d’évacuation le 16 avril, bien passé mais qui a fait mettre en 

avant qui devrait prendre les clefs pour l’ouverture du portail. Et 

également le fait que l’on n’entend pas la sonnerie dans les toilettes des 

petits. 

- Demande de matériel pour l’année prochaine : un massico A3, lave linge, 

four, jeux de cour, lecteurs CD pour les petits, meuble de rangement pour 

les moyens. 

- Il est prévu de poser du carrelage dans les toilettes des petits. 

- Il faut réparer les rideaux dans la classe des petits, 

- Toujours des infiltrations dans la salle de motricité.  

- Effectifs prévisionnels pour l’année prochaine : 

o 18 petits  

o 28 moyens 

o 28 grands 

- L’équipe enseignante sera conservée 

 

 

  Le Centre : 

 

- Classe chargée chez les moyens avec un hyperactif. 

- Fête de la musique. Chant à la maison de retraite + à l’école. 

- Projet d’école : élevage de coccinelles, petites bêtes du jardin. 



- 21 juin : répartition des CP.  

- Toujours la même équipe. 

- Exercice de sécurité, utilisation de la nouvelle porte, ce qui a bien 

fonctionné. 

- L’anti-pince doigts est installée.  

- Demande une imprimante couleur 

- Ils ont récupéré 10 ordinateurs de la trésorerie  

 

 

  Le Vieux-Château : 

 

- Tous les enseignants restent en poste, sauf Mme Fournet qui remplaçait 

Mme Zeiler. 

- 264 élèves 

- 2CP, 2CE1, 1CE1/CE2, 1CM1 et 1 CM2 

- Les sorties scolaires se sont bien passées.  

- Spectacles de fin d’année bien déroulé 

- Bar à fruits 

- Rajout d’une ligne au règlement, pour interdire les bonbons et sucreries à 

l’école. 

- Sécurité : exercice de sécurité fait 

- Mise en place de l’ouverture à distance de la porte du SAS. 

- Les portes du préau seront changées + peinture de 2 classes pour cette 

été. 

- Les sorties à la piscine vont être réorganisées suite à l’arrêt de 

l’accompagnement d’un maitre-nageur. 

 

 

  Les Charmettes :  

 

- Effectifs en cours à confirmer.  

- 1CP, 1CE1, 1CE2, 2CM1, 2 CM2. 

- Exercice de sécurité bien passé.  

- Pas de changement dans l’équipe (peut être le CE2 qui est à mi-temps) 

- Bar à fruits bien passé.  

- Cross des Charmettes, la mairie n’était pas présente et s’en est excusée.  

- Intervention de la CNR  

- CM1 sont intervenus dans les maternelles 

- Internet ne fonctionne toujours pas dans la salle informatique : il se pose 

le problème de la validation de l’utilisation de l’outil pour les CM2. 

- Les sorties à la piscine vont être réorganisées suite à l’arrêt de 

l’accompagnement d’un maitre-nageur. 

 

 

  Les Tournelles : 

 

- Pas de compte rendu. 

 



 

 

 

 

 Réunion de la Cliss: 

 

Les parents d’élèves présents n’ont pas pu participer à la réunion. CF compte rendu en 

pièce jointe 

 
 

 Problème des dérogations: 

 

Selon la loi, une dérogation en place ne peut pas être supprimée. 

 

 

 Divers: 

 

 

6 septembre : forum des associations, il faudra tenir un stand pour donner des infos aux 

parents et recruter de nouveaux parents d’élèves.  

 

13 septembre : Assemblée générale. 

 
 

 

 

 


